
ö f f e n t l i c h e

N i e d e r s c h r i f t

über die Sitzung des Ortschaftsrates Mundingen der Stadt Emmendingen am
Mittwoch, dem 21.02.2007 im Bürgersaal Mundingen

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:25 Uhr

Tagesordnung: Drucksache

1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

2 Belegungsplan für die Neumattenhalle

3 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ort-
schaftsrates am 13.12.2006

4 Bekanntgaben der Verwaltung

5 Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung

6 Anfragen der Einwohnerinnen / Einwohner an die
Verwaltung

Anwesenheit:

Der Vorsitzende
Herr Willi Monke

Die Ortschaftsräte
Frau Carola Euhus
Frau Manuela Krayer
Herr Frank Rieth Ab 19:45 Uhr
Frau Barbara Steinle
Frau Alexandra von der Heydt
Herr Rolf Zipse

Die städtischen Fachvertreter
Frau Sara Groh - Mundingen

Abwesend waren:

Die Ortschaftsräte
Herr Hans Gerber entschuldigt
Herr Ralf Karle entschuldigt
Herr Gottfried Wagner entschuldigt

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem
Ortschaftsrat Mundingen form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium be-
schlussfähig ist.



- TOP 1 - Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwoh-
ner

Protokollvermerk:

Es werden keine Fragen gestellt.



- TOP 2 - Belegungsplan für die Neumattenhalle

Protokollvermerk:

Dem Ortschaftsrat wurden mit den Sitzungsunterlagen je eine Aufstellung über die
bereits vergebenen Freitagstermine im Jahr 2007 sowie zum Vergleich eine Aufstel-
lung aus dem Jahr 2006 übersandt.

OR´in Frau Manuela Krayer trägt vor, dass es sehr mühsam ist, die Instrumente –
insbesondere das Schlagzeug - des Musikvereins regelmäßig vom Foyer in die Schu-
le und wieder zurück zu transportieren. Auch sei es bei den Proben in der Schule
aufgrund der vielen Musiker sehr eng. Sie bittet deshalb darum, die Freitagsvergabe
des Foyers in einem vertretbaren Rahmen zu halten.

Beschluss:

Im Jahr 2007 werden die bereits 8 vergebenen Freitagstermine beibehalten. Die
Ortschaftsverwaltung Mundingen behält sich vor, zwei weitere Freitagstermine
zu vergeben.

Abstimmungsergebnis:

SB Ja Nein Eh
7 6 0 1



- TOP 3 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des
Ortschaftsrates am 13.12.2006

Abstimmungsergebnis:

SB Ja Nein Eh
7 7 0 0



- TOP 4 - Bekanntgaben der Verwaltung

Protokollvermerk:

„Tag der offenen Tür“ bei der Stadtverwaltung

OV Willi Monke weist auf den „Tag der offenen Tür“ am 12. Mai 2007 hin, der von
der Stadtverwaltung Emmendingen durchgeführt wird.

Fischwasserverpachtung

OV Willi Monke gibt bekannt, dass das Fischwasser an einen Verein verpachtet wur-
de.

Hochwassersicherung / Infoveranstaltung

OV Willi Monke liest die von der Ortschaftsverwaltung erstellte Presseerklärung vor.

OR Rolf Zipse hält die Aussage der Presseerklärung für die Mundinger Bürger für
unbefriedigend.
OV Willi Monke erläutert, dass der Ortschaftsverwaltung vom Fachamt bis heute
noch keine Unterlagen vorliegen und er zu diesem Thema bis jetzt noch nichts Kon-
kretes sagen kann. Er versichert, dass – laut Fachamt – die entsprechenden Unterla-
gen vor der Infoveranstaltung am 12.03.2007 auf jeden Fall vorliegen sollen.
OR Rolf Zipse, OR´in Carola Euhus und OR´in Alexandra von der Heydt wün-
schen, dass die Unterlagen vor der Veranstaltung im Gremium durchgesprochen
werden sollten.
OV Willi Monke betont, dass es sich um keine neuen Informationen handelt, sondern
um die Präsentation, die dem Ortschaftsrat in der Sitzung am 13.12.2006 vorgeführt
wurde.

OR´in Barbara Steinle schlägt vor, den Text der Pressemitteilung zu ergänzen mit
dem Inhalt, dass es sich hierbei nur um eine reine Infoveranstaltung handelt ohne
konkrete Vorschläge und Maßnahmen zum Hochwasserschutz und dass nur die Situ-
ation des 25.06.2005 sowie die Wetterentwicklung und verschiedene Hochwasser-
darstellungen erläutert werden.



- TOP 5 - Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung

Protokollvermerk:

Straßenschild Oberbergstraße - Mönchshofstraße
OR´in Carola Euhus weist darauf hin, dass das Straßenschild Oberbergstraße –
Mönchshofstraße noch immer nicht aufgestellt ist.
OV Willi Monke will sich bei Herrn Kerzenmacher für den Grund der Verzögerung
erkundigen.

Heizung Neumattenhalle
OR´in Manuela Krayer fragt an, wie die Steuerung der Heizung in der Neumattenhal-
le eingestellt ist, da nicht alle Heizkörper warm werden, wenn der Musikverein probt.

Weg hinter Neumattenhalle
OR´in Manuela Krayer bittet darum, den Weg hinter der Halle auszubessern.
OV Willi Monke erklärt, dass dies in den Bereich der Stadtwerke fällt; der Beginn der
Arbeiten aber noch nicht feststeht.

Stühle im Foyer der NMH
OR´in Carola Euhus bemängelt den Zustand der Stühle im Foyer. Diese seien sehr
verschmutzt. Sie fragt, ob die Möglichkeit besteht, die Sitzflächen reinigen zu lassen.
OV Willi Monke leitet die Frage dem anwesenden Einwohner Heiko Kölblin weiter.
Dieser erklärt, dass aus optischen Gründen alle Stühle gleichzeitig gereinigt werden
müssten, damit ein einheitliches Aussehen der Stühle beibehalten wird.



- TOP 6 - Anfragen der Einwohnerinnen / Einwohner an
die Verwaltung

Protokollvermerk:

Nach Rücksprache mit dem Gremium wird dieser Tagesordnungspunkt nachträglich
noch eingefügt.

Heizung Neumattenhalle
Herr Martin Würstlin bittet zu überlegen, ob im Foyer der Neumattenhalle eine Zeit-
schaltuhr für die Heizung angebracht werden könnte, damit es bereits schon zu Be-
ginn der Musikproben warm wird, und nicht erst am Ende der Proben.
OV Willi Monke sagt zu, die Regelungstechnik zu überprüfen.

Heiko Kölblin fragt an, ob die Dauernutzer der Halle jeweils einen eigenen Schlüssel
für den Heizraum bekommen könnten.
OV Willi Monke lehnt dies ab.

Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 20:25 Uhr.

Der Vorsitzende:

Ortsvorsteher Willi Monke

Die Schriftführerin: Die Ortschaftsräte:


